



## ¡CONECTIVIDAD Y TRABAJO ARTICULADO PARA UNA MEJOR EDUCACIÓN!

*La política educativa regional contempla el desarrollo territorial*

*Por: Oficina de Administración, Infraestructura y Equipamiento*

La política educativa regional contempla el desarrollo territorial como un propósito de la comunidad y todas las instituciones en ella, en este sentido todos somos responsables de lograr la formación y el desarrollo integral de nuestros ciudadanos, por ello es importante garantizar la articulación con la empresa privada que aporta, por ejemplo, en el cierre de brechas tecnológicas.

Es por ello que gracias al trabajo articulado entre la Dirección Regional de Educación, Gobierno regional y Fundación Telefónica, el día 12 de marzo, se ha logrado realizar la entrega de 22 maletas que contienen un total de 830 tablets, a 15 instituciones educativas de Cajamarca y Baños del Inca, donde se aplica el programa Aula Digital. Cada maleta contiene un router, laptop, 40 tablets, proyector multimedia y ecra portátiles, una unidad de energía portátil, cables y programas informáticos.

Este tipo de logros, generan sinergias que contribuyen a disminuir las brechas digitales, y lograr así el tan ansiado modelo educativo regional por el que se viene trabajando.

“Esta entrega es muy importante para mí y para la institución, va a mejorar la educación de mis niños, porque va a permitir que el niño interactúe, que no sean aburridas las clases, y sobre todo va a aportar a la inserción digital de nuestros docentes, que en este momento es tan necesario e importante.” afirmó Segundo Eliseo estrada Garay, Director de la Institución Educativa 82031 Paccha Chica.